



PRESSE MITTEILUNG

30. Juli 2013

Wasserkraft Volk AG: 2012 Rekordwert bei Betriebsleistung und Gewinn

Aktionäre und sozial-ökologische Projekte profitieren

Gutach – Erneut verbucht die Wasserkraft Volk AG einen Rekordwert bei der Betriebsleistung und dem Gewinn. Die Betriebsleistung stieg im Geschäftsjahr 2012 aufgrund der sehr gut ausgelasteten Produktion auf 25,6 Mio. Euro. Der Gewinn nahm zweistellig zu, genaue Angaben wurden nicht bekannt gegeben. Damit knüpft der Wasserkraftanlagenhersteller nahtlos an die erfolgreiche Unternehmensentwicklung der Vorjahre an. Die Produktion ist mit dem gegenwärtigen Auftragsbestand bis fast zum Ende des nächsten Jahres ausgelastet.

Die weltweit sehr hohe Nachfrage nach Wasserkraftanlagen hat die Wasserkraft Volk AG (WKV AG) im Geschäftsjahr 2012 dazu genutzt, bei ihrer Betriebsleistung einen Rekordwert aufzustellen: die Betriebsleistung stieg um 13,6 Prozent auf 25,6 Mio. Euro. Auch die Bilanzsumme legte zu und erreichte 39,7 Mio. Euro (Vorjahr: 38,5 Mio. Euro).

Das in Gutach/Breisgau ansässige Unternehmen lieferte in 2012 Wasserkraftanlagen mit einer Gesamtleistung von über 120 Megawatt aus.

Die Exportquote lag bei rund 99 %. Großen Wert legt die WKV AG auf eine möglichst hohe Eigenkapitalquote. Diese lag im Jahr 2012 bei rund 60 Prozent.

Auch die WKV-Aktionäre profitieren seit mehreren Jahren in Folge von der außerordentlich guten Unternehmensentwicklung. Die WKV AG schüttet für 2012 eine Gesamtdividende in Höhe von 813.000 Euro aus. Des Weiteren hat sich das Unternehmen seit vielen Jahren per Satzung selbst dazu verpflichtet, fünf Prozent des Gewinns an sozial-ökologische Vorhaben zu spenden. Zwei Projekte in der Demokratischen Republik Kongo (Afrika) und eines in Honduras (Zentralamerika) werden mit insgesamt 36.400 Euro bedacht.

Die Unternehmenspläne stehen bei der WKV AG eindeutig auf Wachstum. So wurde jüngst der Neubau einer neuen und leistungsfähigen Stahlbau- und Schlossereihalle in Betrieb genommen. Das rund 130-Mann-starke Unternehmen strebt eine möglichst große Fertigungstiefe für die eigenen Anlagen an. Deshalb werden mittlerweile nicht nur Wasserkraftturbinen bis 20 Megawatt Leistung angeboten, sondern auch eigene Generatoren sowie Schalt- und Reglertechnik. Derzeit befinden sich Aufträge von über 30 Mio. Euro mit einer Leistung von mehr als 130 Megawatt in den Auftragsbüchern.

(2.213 Zeichen)

Abbildung: Weltweit gefragt: Wasserkraftanlagen der Wasserkraft Volk AG.
Bild: WKV AG

Kontakt:

Wasserkraft Volk AG
Christoph Lippay / Public Relations
Am Stollen 13
D – 79261 Gutach-Bleibach
Tel.: +49 (0)76 85 / 91 06 - 0
Mobil: 0171/1906888
E-Mail: presse@wkv-ag.com
www.wkv-ag.com